







Una manera de hacer Europa

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 14 de enero 2021

Encuesta sobre contratación pública con perspectiva de género

La Asociación Europea de Información sobre Desarrollo Local (AEIDL) ha lanzado una encuesta online, que estará abierta hasta el 1 de febrero, sobre "Apoyar la igualdad de género en la economía a través de la Contratación Pública Sensible al Género (GRPP).



La encuesta se enmarca en el estudio que el Instituto Europeo de Igualdad de Género encargó a la Asociación Europea de Información sobre Desarrollo Local (AEIDL) que tiene como objetivo general contribuir a una distribución más equitativa entre mujeres y hombres, de los recursos

económicos, a través de la promoción de la contratación pública con perspectiva de género (GRPP) en la UE.

El proyecto mapeará, identificará y seleccionará ejemplos e identificará casos de buenas prácticas de GRPP a distintos niveles UE, nacional y subnacional. También evaluará cómo está establecido el GRPP en la UE y sus Estados miembros. El mapeo también cubrirá los procedimientos de licitación lanzados en el marco de los Fondos Estructurales y de Inversión Europeos.

La metodología de investigación incluye investigación documental, encuestas y entrevistas con representantes clave de instituciones a nivel nacional y de la UE para obtener una visión general completa de la situación actual de la contratación pública con perspectiva de género.

En este sentido, desde la AEIDL, se ha lanzado esta encuesta con el objetivo de identificar buenas prácticas a nivel de la UE, nacional y regional / local, incluso en los procedimientos de licitación en el marco de los Fondos Estructurales y de Inversión Europeos.

La promoción de la igualdad de género es uno de los objetivos de la UE, los cuales abarcan desde el fomento de una independencia económica para mujeres y hombres, pasando por el cierre de la brecha salarial entre ambos sexos, el avance en el equilibrio de género en la toma de decisiones, el fin de la violencia contra las mujeres y la promoción de la igualdad de género más allá de la UE.

Para alcanzar estos objetivos, las instituciones de la UE y los Estados miembros deberían aplicar la integración de la perspectiva de género a todas sus leyes, políticas y procedimientos. La incorporación de la perspectiva de género es un enfoque de la formulación de políticas que toma en cuenta los intereses y preocupacionesde manera diferenciada tanto de las mujeres como de los hombres. En este sentido, un papel importante lo desempeñan los presupuestos públicos. De hecho, las decisiones sobre finanzas públicas deben contribuir al avance de la igualdad entre mujeres y hombres, no reforzando las desigualdades existentes.

Cuando las autoridades públicas compran bienes, obras y servicios de terceros, pueden y deben diseñar procesos de contratación pública en los que se promueva la igualdad de género, lo que se llamaría contratación pública con perspectiva de género (GRPP).

Desde la Red de Políticas de Igualdad entre mujeres y hombres en Fondos Comunitarios, os animamos a que participéis con vuestras aportaciones a la encuesta.

Para consultar más información pulse en el siguiente enlace:

https://ec.europa.eu/eusurvey/runner/GRPP_Identification_good_practices